

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat yang selalu dilimpahkan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “upaya meningkatkan kemampuan pemecahan masalah matematika melalui pendekatan *problem posing* pada materi sistem persamaan linear dua variabel di kelas X SMA Methodist Berastagi T.A 2015/2016”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta para staf pegawai di fakultas, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Studi Jurusan Pendidikan Matematika, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. W. Rajagukguk, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam membimbing serta memberikan masukan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd, Ibu Dra. N. Manurung, M.Pd, dan Ibu Dra. Nerli K, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah memberikan banyak saran kepada penulis selama penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Togi Panjaitan, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Eva Chandra, S.Pd.K selaku Kepala Sekolah SMA Methodist Berastagi, Ibu Esrany Hutabarat, S.Pd selaku Guru Matematika kelas X SMA Methodist Berastagi, Guru beserta Staf Pegawai SMA Methodist Berastagi yang telah banyak membantu dan mengarahkan penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Pdt. D. Harefa, S.Th dan Ibunda M. Br. Sianturi yang selalu mendukung, mendoakan, dan memberi semangat kepada penulis hingga skripsi ini selesai. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Abang, Kakak, dan Adik yang penulis sayangi Simon Harefa, Syukur Harefa, Rahmat Harefa, Firman Harefa, S.Pd.K, Agusman Harefa, Wenni Harefa dan seluruh keluarga besar penulis yang selalu memberikan dukungan dan doa. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Riana Febrina Tinambunan yang selalu mendukung, memotivasi dan mendoakan penulis selama penulisan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat penulis Reynold Martua Sinambela, S.Pd, Arianti Evalida Sinulingga, S.Pd, Apriani Manurung, S.Pd, Sari Muthia Silalahi, S.Pd, Sara Silpani Pandiangan, S.Pd karena dorongan dan semangat yang diberikan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman seperjuangan jurusan matematika khususnya kelas dik A reguler 2011 yang telah memberikan semangat dan doa, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan sripsi ini, namun penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Januari 2016
Penulis,

Robinson Harefa
NIM. 4113111067